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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
im Antrag A0055/12 vom 31. Mai 2012 hatte ich um Vorschläge für die Ausweisung einer 
Hundeauslaufwiese für den Stadtteil Ottersleben gebeten.  
In der Stellungnahme der Verwaltung S0172/12 vom 20.06.12 wurde u.a. mitgeteilt: „Durch 
den EB SFM wird derzeit überprüft, ob südlich der Klinke eine gemeinsame 
Hundeauslaufwiese für die Stadtteile Ottersleben (anteilig in einer Größe von ca. 1000 m²) 
und Lemsdorf (anteilig in einer Größe von ca. 800 m²) ausgewiesen werden könnte. Weitere 
geeignete Flächen sind uns nicht bekannt.“  
Wir hatten daraufhin die weitere Beratung des Antrages vertagen lassen. 
 
Ich bitte um die schriftliche Beantwortung nachstehender Fragen: 
 

1. Welchen Stand hat die o. gen. Prüfung durch den EB SFM, nachdem nunmehr 18 
Monate vergangen sind? 
 

2. Wann werden die Prüfergebnisse dem Stadtrat zur weiteren Beratung vorgelegt? 
 
 
 
 
Carola Schumann 
Stadträtin 
 
 
 
 




